



■ REGION: Karate Emme

Schweizermeisterschaften

Erneut erkämpfte sich das Karate-Emme-Team einige Medaillen

Am vorletzten Wochenende fanden in Liestal die offiziellen Karate-Schweizermeisterschaften statt. Wie bereits in den letzten Jahren mussten sich die Wettkämpfer in drei vorangehenden Meisterschaften der Swiss Karate League für die SM qualifizieren. In den letzten Swiss-Karate-League-Meisterschaften starteten über 1800 Teilnehmer aus der ganzen Schweiz, um sich für das Finale in Liestal zu qualifizieren.

Im Finale mit dabei waren auch die Wettkämpfer von Karate Emme, die ihre letztjährigen Erfolge bestätigen konnten. In der Kategorie Kata U16 konnten Lisa Welschen und Elena Blaser erneut die Bronzemedaille erkämpfen.

Lars Schertenleib bestätigte seinen Vizeschweizermeistertitel und Yanik Schertenleib gewann als jüngster Teilnehmer bei den Kindern (zehnjährig) seine erste Bronzemedaille an einer Schweizermeisterschaft.

Des Weiteren hatten sich Laura Welschen, Gian Aschwanden und Antonio Wyss ebenfalls für die Schweizermeisterschaften qualifiziert, sie konnten die Medaillenplätze nur knapp nicht erreichen.

Yanik Gereon als amtierender Schweizermeister bei der Elite trat an der SM nicht an. Er hat sich entschieden, nach einer langjährigen, erfolgreichen Karriere zurückzutreten.

Eine erfolgreiche Bilanz für Trainer Claudio Gereon und Coach Andrea Gonzeles, die mit grossen Erwartungen auf die Olympiade in Jahre 2020 in Tokyo schauen, wo Karate höchstwahrscheinlich als Demonstrationswettkampf Einzug in die offiziellen Olympiaden hält. Sie hoffen, dass einige ihrer Schützlinge dort ihre Fähigkeiten werden unter Beweis stellen können. zvg

Weitere Informationen:
www.karate-emme.ch.



Das erfolgreiche Team Karate Emme.

Bild: zvg